



## Elías y los Pájaros

El rey Acab era un hombre malo que animó al pueblo a adorar a un falso Dios llamado Baal. Elías dijo a Acab: “No habrá lluvia ni rocío en el reino de Israel hasta que yo lo diga”. Esto hizo enfurecer mucho a Acab.

Dios le dijo a Elías que se fuera a un arroyo en el desierto para esconderse de Acab. Todas las mañanas y todas las tardes unos pájaros le traían pan y carne. Acab y su ejército buscaron a Elías pero no le pudieron encontrar.



## Elías y los Pájaros

El rey Acab era un hombre malo que animó al pueblo a adorar a un falso Dios llamado Baal. Elías dijo a Acab: “No habrá lluvia ni rocío en el reino de Israel hasta que yo lo diga”. Esto hizo enfurecer mucho a Acab.

Dios le dijo a Elías que se fuera a un arroyo en el desierto para esconderse de Acab. Todas las mañanas y todas las tardes unos pájaros le traían pan y carne. Acab y su ejército buscaron a Elías pero no le pudieron encontrar.